

bonjour !

Par **carpediem**, le **24/02/2009** à **21:16**

bonjour,

je me suis inscrite dans ce forum pour approfondir mes connaissances en droit concernant une affaire familiale qui nous concerne ma fille et moi et qui sollicite déjà beaucoup d'intérêt puisque ce que nous vivons n'est pas ordinaire et dramatique. je dirais même scandaleux et profondément injuste.

en effet ce serait la 1^e fois que cette situation arriverait en France du moins serait pointée du doigt car il doit y avoir malheureusement plusieurs cas comme le notre.

toujours est-il que j'espère obtenir un maximum de soutien et de conseils de votre part.

mais peut-être que ce forum est uniquement destiné aux étudiants en droit et que ma place n'est pas ici. À vous de me le dire.

cordialement.

Par **fan**, le **24/02/2009** à **22:13**

Bienvenue.  image not found or type unknown

Par **carpediem**, le **25/02/2009** à **08:57**

merci !

quelqu'un peut-il me répondre ? merci beaucoup

Par **Yann**, le **25/02/2009** à **09:03**

 <http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Messages/0005a.gif>

Nous sommes là pour essayer d'apporter nos petites lumières

juridiques à tout à chacun. Donc nous ne nous limitons pas aux étudiants.

En revanche, vous êtes ici dans la partie présentation, vous n'obtiendrez donc pas de réponses à des questions juridiques.

Je vous invite à exposer votre situation dans la partie du forum qui vous semble la plus en lien avec votre problème. Si c'est une question familiale la partie droit civil me semble la plus indiquée.

Par **carpediem**, le **25/02/2009** à **09:08**

merci Yann pour cet éclaircissement. en esperant que vous tous à votre manière pourrez m'aider précieusement.

bonne journée !